

青 藍

◇学校教育目標◇

ふるさと嘉瀬を愛する青藍の子の育成
令和6年6月7日 文責 校長 江島静佳

年間を通して「人権教室」を実施しています

嘉瀬小では、誰もが安心して学校生活を送ることができるように、年間を通して様々な機会をとらえて人権教育を行っています。その中に、月に1回『人権教室』の時間を設定しています。4月はたてわり班で行った「なかまづくり」、5月は各学級で「なかまづくり」、そして6月はチャレンジ「チャレンジルームについて」。チャレンジルームの担任が各学年の発達段階に合わせて話をしました。どの学年も最初は、「人には誰だって、好きなものや嫌いなもの、また得意なことや苦手なことがあるよね。…」という話からスタート。説明をするチャレンジの先生方は、チャレンジに在籍する子どもたちが安心して勉強や生活を送ることができるように、イラストやキーワードを見せながら、丁寧に説明をされていました。「みんな ちがって あたりまえ。ともだちの がんばりを みとめてはげましましょう。とくいなところをもっと伸ばして、苦手なところを練習しているところが、チャレンジ学級です！」と、熱意をもって語られていました。

来月は、「平和集会」です。



PTA 活動で、子ども達の学校生活が潤っています！

日頃から、PTA 活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。昨年度も会員の皆様の協力と PTA 環境委員会さんのご苦勞のおかげで、セストボール16個とバスケットボール4個を購入させていただきました。セストボールは1個ずつ学級に配布し、バスケットボールは体育の授業等で使う予定です。



タブレットの持ち帰りについて

6月9日(日)から、4年生以上は、学習用タブレットを毎日持ち帰ります。家庭と学校の学びをつなげ、加えて子どもたちの主体的で個別最適な学びを充実させるためです。

持ち帰りの初日は、充電アダプターと電源コードも持ち帰らせます。紛失等を防ぐために、貸し出したタブレットに番号をラベリングし、個人を特定しています。保管管理を宜しくお願いします。今後は、原則、家庭で充電してもらうことになります。タブレットを、筆箱のような身近な学習ツールとして活用できればと思います。まずは、毎日充電して学校に持って来る事から慣れてほしいと思います。

「どようひろば」22年目突入！今年度初回には231人が大集合！

嘉瀬小には、KSVN(嘉瀬小ボランティアネットワーク)という組織があり、その中に「どようひろば部」があります。運営は、職員も含む地域部員の方やPTAふれあい委員の方々です。第1回目は、「22周年子ども祭」という形で実施しました。始めに、ジュニアボランティア



学校掲示(次回のお知らせ)

による「おはなし会」があり、それから4つの「あそびコーナー」へ。予想を上回る人出のため、途中でスライムの材料がなくなりましたが、スタッフの方がすぐに替わりの「ひっくりかえせゲーム」を用意されるなど、長年の運営で培ったノウハウが活かされました。終始、子どもたちは笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごすことができました。子どもを真ん中に、地域と保護者、そして先生達が輪になって子どもを囲んだ今年度のスタートとなりました。次回は、嘉瀬町のスポーツ協会・嘉瀬町子ども会共催による『子リンピック』が開催されます。

■ 譲っていただけませんか

- ・ 椅子の移動音減少のためのテニスボール
- ・ 教室の間仕切り用のパーテーション

子どもたちが使用している机や椅子の脚に、中古テニスボールを取り付けることで、椅子を引く音が軽減され、消音効果があります。教室での不快音が少なくなり、子どもにやさしい教室になります。

また、パーテーションは、子どもが課題等に集中して取り組めるように、部屋を間仕切りするものです。不要な物があれば、お知らせください。



■ 給食室の調理員さんを募集しています！
興味のある方はこちらまでご連絡ください。TEL：23-6400

お知らせします。
校舎改築の都合で、アルミ缶回収置き場が正門側になりました。



7月の主な行事予定

- ・ 1日(月)いじめ・いのちを考える日
- ・ 2日(火)全校朝会
- ・ 3日(水)スズメサロン(扇町)
- ・ 4日(木)委員会活動
- ・ 5日(金)平和集会、おはなし会
- ・ 8日(月)町区児童会
- ・ 9日(火)たてわり活動
- ・ 11日(木)クラブ活動
- ・ 17日(水)スズメサロン(嘉瀬津)
- ・ 18日(木)フッ素洗口
- ・ 19日(金)1学期終業式
- ・ **20日(土)夏季休業～8月28日(水)まで**
- ・ 22日(月)個人懇談①
- ・ 23日(火)個人懇談②
- ・ 24日(水)個人懇談③

登校日 8/21